

BOGOTÁ Y CARTAGENA: 9 DÍAS

BOGOTÁ

DÍA 1

Traslado privado desde el aeropuerto El Dorado al hotel Viajero.

DÍA 2: CITY TOUR, CATA DE CAFÉ Y NOCHE DE SALSA

Después del desayuno, te trasladaremos al barrio colonial del centro de Bogotá, La Candelaria. Es considerado el corazón y el alma de la ciudad; allí podrás ver la arquitectura de las casas antiguas, iglesias y edificios de estilo colonial español, barroco y art decó. Visitarás la Plaza de Bolívar y varios edificios importantes de estilo colonial y republicano, como el Palacio de Justicia, el Congreso de Colombia, la Alcaldía y la Catedral Primada de Bogotá. Iremos al Museo del Oro, el más famoso de Bogotá y uno de los más fascinantes de Sudamérica. Contiene más de 56.000 piezas de oro y otros materiales de las principales culturas prehispánicas de Colombia. Después del almuerzo nos trasladaremos a Usaqué, un lugar muy popular para los amantes de la comida. Aquí haremos una parada en Catación Pública, un hermoso lugar donde se puede degustar el mejor café colombiano.

Al finalizar te trasladaremos a una noche de salsa donde conocerás lo mejor de la salsa en Bogotá, aprendiendo a bailar de la mano de un bailarín profesional, descubriendo lo más relevante de la historia de la salsa y practicando los pasos aprendidos con los locales en tres de los mejores clubes de salsa de la ciudad. Terminaremos la noche con un show en vivo de músicos o bailarines bogotanos. Traslado al hotel y tiempo para descansar.

DÍA 3: ZIQAQUIRÁ Y GUATAVITA

Después de desayunar en el hotel, te llevaremos a la Catedral de Sal de Zipaquirá, una de las maravillas de Colombia. Es una iglesia católica romana excavada en una mina de sal que aún funciona en el oeste de la ciudad. El guía local te explicará el proceso de construcción, considerado uno de los logros más notables de la ingeniería colombiana, siendo descrito como una "Joya de la Arquitectura Moderna". La catedral representa un valioso patrimonio cultural, medioambiental y religioso para el pueblo colombiano y está compuesta por varias capillas y la inmensa basílica principal. Almorzarás en Zipaquirá y te trasladaremos a Guatavita, una ciudad colonial llena de historia que podrás conocer paseando por sus calles. Al final de la tarde, regresaremos al hotel en Bogotá.

CARTAGENA

DÍA 4: VUELO A CARTAGENA

Desayuno en el hotel de Bogotá y mañana libre para visitar lugares cercanos. Traslado al aeropuerto El Dorado para volar a Cartagena. A la llegada te trasladaremos al hotel para registrarte y tendrás tiempo libre para el resto del día.

DÍA 5: MERCADO DE BAZURTO, CITY TOUR EN BICI Y TALLER DE PERCUSIÓN

Después de desayunar en el hotel te dirigirás al mercado de Bazurto. Es un mercado muy tradicional de Cartagena donde podrás comprar platos tradicionales colombianos o simplemente disfrutar del mercado, caminar por un laberinto de callejuelas, donde el guía te dará todo tipo de frutas, hierbas, verduras, pescados, mariscos y carnes. También hay un mercado de especias y farmacias naturistas.

Después de la visita al mercado, harás un recorrido en bicicleta por el centro histórico (la ciudad amurallada), Getsemani, Manga, Bocagrande y los principales puntos de interés turístico, donde te detendrás en varias ocasiones para tomar fotos y escuchar las historias de nuestro guía sobre Cartagena.

Después del almuerzo realizarás el taller de tambores (1 hora), donde tendrás la oportunidad única de conectarte con los ritmos típicos afrocolombianos de la música folclórica como la cumbia, el mapalé y la champeta a través de la inmersión con los tambores tradicionales. Al finalizar tendrás un traslado al hotel donde tendrás tiempo libre para descansar o recorrer la ciudad por tu cuenta.

DÍA 6: VOLCÁN EL TOTUMO

Después del desayuno nos trasladaremos al volcán el Totumo. El volcán de forma cónica se encuentra en la costa de la laguna El Totumo. Tendrás esta oportunidad única de bañarte en una piscina de barro caliente que tiene 500 metros de profundidad (tranquil el barro es tan espeso que es imposible hundirse) Después de quitarnos el barro, podemos ir a la playa donde almorzarás: pescado con plátano, arroz con coco, ensalada y una bebida. Después, podrás dar un paseo por la playa, relajarte o ir a nadar. Alrededor de las 2:30 de la tarde, te llevaremos de vuelta a Cartagena.

DÍA 7: TOUR POR LAS ISLAS DEL ROSARIO

Después de desayunar en el hotel te trasladarás al muelle la Bodeguita, donde tomarás la lancha para el recorrido de las Islas del Rosario. Se hospedarán en Bendita Beach una isla totalmente natural de arena blanca, donde podrán disfrutar del cálido sol caribeño en sus 3 playas privadas con la tranquilidad y belleza del mar, almorzarán allí y tendrán tiempo libre para disfrutar en la playa hasta la hora de regreso que será aproximadamente a las 4 pm dependiendo del oleaje del mar.

DÍA 8: VUELO A BOGOTÁ

Después del desayuno, le llevaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Bogotá, cuando llegue, tendrás un traslado al hotel para registrarse y descansar un poco. Por la noche le llevaremos al restaurante Andrés Carne de Res, donde podrá degustar platos típicos colombianos. Hora de cenar y traslado al hotel para descansar.

DÍA 9: REGRESO A CASA

Traslado al aeropuerto el dorado para tomar el vuelo de regreso.

